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CONSEJO LOCAL DRAFE LA CANDELARIA 

 

ACTA No. 8 - 2022 

 

SESIÓN ORDINARIA  

 

FECHA: 08 de Septiembre 

 

HORA: 10:00 am hasta 11:44 am 

 

LUGAR: Reunión virtual Google Meet  https://meet.google.com/fhh-urni-qvd?hs=224 
 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:   

 

Nombre Cargo  Entidad 

/SECTOR 

Asiste Observaciones 
Sí No 

ELIZABETH 
ESGUERRA 

PRESIDENTA ETNIAS X   

CRISTIAN STIVEN 
PARDO 
 

CONSEJERO JUVENTUD X   

AURA ELIZABETH 
QUIÑÓNEZ TORO- 

CONSEJERA PERSONA MAYOR X   

LUIS ALBERTO 
BENAVIDES 

CONSEJERO COLECTIVOS ESAL X   

ERWIN RAMIREZ 
AVILA 

CONSEJERA CLUBES Y 
ESCUELAS 

X   

JUAN ANGEL 
LOPEZ 

CONSEJERO JUNTAS ACCION 
COMUNAL 

 X  

ALFONSO 
EDUARDO 
GONZÁLEZ 

CONSEJERO PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

 X  

RAFAEL CASTAÑO 
PAVAS 

CONSEJERO EDUCATIVO X   

ELY DAVID 
MURILLO 

DELEGADO ALCALDIA LOCAL  X   

EDWUIN 
ALEXANDER 
PRIETO 

DELEGADO S.C.R.D. X   

ADRIANA ROJAS DELEGADO IDRD X   

 

https://meet.google.com/fhh-urni-qvd?hs=224
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

JOHANA 
VIETNAMILA  
RIVERA OSORIO 

SECRETARIA 
TÉCNICA 

Instituto Distrital para la Recreación y Deporte 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

DIANA MENDEZ PROFESIONAL ALCALDIA X   

      

      

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

      

… 

 
Teniendo en cuenta que es una sesión virtual se realiza programación y citación a través de 
correo electrónico y grupo de WhatsApp donde se hace énfasis en los tiempos que tiene cada 
uno para intervenciones y demás temas operativos que se vayan dando en la sesión.  
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ORDEN DEL DÍA:  

 

Siendo las 10:15 AM de hoy jueves 08 de Septiembre de 2022 se procede a dar inicio a 
la tercera reunión extraordinaria del DRAFE de La Candelaria, para lo cual la secretaria 
técnica solicita el aval  para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en 
consideración para su aprobación: 

ORDEN DEL DIA: 

1. Llamado a lista y verificación de quórum 

2.  Lectura y aprobación del orden del día 

3.  Propuesta De Bienvenida E Inicio De La Sesión Con Canción 

4.  Socialización presupuestos participativos (Por Alcaldía Local) 

5.  Organización del evento recreo deportivo DRAFE, propuestas por parte de los 
consejeros (enmarcado en el plan de acción.) 
# Varios 

 

DESARROLLO: 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

 

NOMBRE SECTOR ASISTE (SI / NO) 

ELIZABETH ESGUERRA ETNIAS SI 

CRISTIAN STIVEN PARDO 
 

JUVENTUD SI 

AURA ELIZABETH QUIÑÓNEZ 
TORO- 

PERSONA MAYOR SI 

LUIS ALBERTO BENAVIDES COLECTIVOS ESAL NO 

ERWIN RAMIREZ AVILA CLUBES Y ESCUELAS SI 

JUAN ANGEL LOPEZ JUNTAS ACCION COMUNAL NO 

ALFONSO EDUARDO 
GONZÁLEZ 

PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

NO 

RAFAEL CASTAÑO PAVAS EDUCATIVO SI 

ELY DAVID MURILLO ALCALDIA LOCAL  SI 
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EDWIN ALEXANDER PRIETO S.C.R.D. NO 

ADRIANA ROJAS IDRD SI 

Con presencia de seis (6 ) consejeros, tres (3) delegados (FDLC,IDRD y SCRD) se 
constituyen QUORUM DELIBERATORIO Y DECISORIO. 
 

2. Aprobación orden del día. 
 
Una vez socializado el orden del día los consejeros y delegados, en pleno, aprueban el orden 
del día. 
 

3. Propuesta de bienvenida e Inicio de la sesión con canción 

Por parte  de la Consejera Aura Elizabeth Quiñonez realiza una bienvenida al consejo con una 
canción introductoria para amenizar la sesión. A lo cual el consejo responde de manera asertiva 
y participando de la misma. 

4. Socialización presupuestos participativos (Por Alcaldía Local) 

Ely David Murillo., informa que de acuerdo a los laboratorios cívicos En el mes de julio, la 
comunidad asistente voto por adecuar 5 parques de la localidad. Y estos parques son el parque 
de bolsillo que queda en el barrio Egipto, el parque de la concordia, El polideportivo nueva 
Santa Fe, el parque Bolivia y el parque Playita.   

Esos son los 5 parques que quedaron priorizados para la adecuación de espacios 
remodelación y reparación de elementos, implementos deportivos, Johana les envío la 
invitación, esa reunión le hicimos como a las 5:00 de la tarde el 28 de  Julio y pues no 
asistieron consejeros del DRAFE y pues la comunidad que fueron los asistentes alrededor de 
unas 30 a 35 personas fueron los que tomaron la decisión de priorizar para adecuación y 
reparación los parques que les mencioné.  

Adicional a eso desde el área de Cultura deportes estuvo presente Elizabeth, Edwin , Johana, 
Héctor y yo, se construyó una propuesta que quedo a nombre de Elizabeth Esguerra. La 
propuesta que fue presentada por parte del DRAFE , esta propuesta tiene por objeto el rescate 
de los juegos tradicionales y de las actividades culturales con connotación deportiva que se 
realizan en la localidad. Entonces es una propuesta muy bien elaborado, una propuesta muy 
bonita que  lo que trata es que tengamos un proceso de formación en actividades culturales, 
recreativas y pues con un trasfondo deportivo, es una propuesta de formación. Recuerden que 
aquí por el plan de desarrollo local y se van a priorizar ciertas actividades, ciertos componentes 
por año, entonces para el próximo año nosotros no tenemos proyecto deportivo como tal para 
la localidad. O sea, el proyecto 1611 queda pausado hasta el año 2024. Pero no sé en cabeza 
de la alcaldía local en materia deportiva en el mes de julio y agosto.. 
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El proyecto, 1625 Tiene un componente al final que dice procesos culturales y deportivos, si al 
final dice y deportivo entonces nosotros lo que queremos con esta propuesta que se hizo a 
través del DRAFE es que este proyecto tenga continuidad y que para el próximo año haya en 
unas escuelas de formación Como son escuelas de formación cultural, Se metieron prácticas 
deportivas autóctonas. Ese fue el enfoque que se le dio entonces va a tener un proceso de 
formación donde van a darles unas clases teóricas, unas clases prácticas, una clausura y 
dotación de uniformes y demás dotación, Queda por ahora dotación. Por qué se va a 
perfeccionar el ejercicio de formulación en el momento en el que la propuesta salga ganadora. 

Elizabeth Esguerra., Presidenta ., Estas son como propuestas que habíamos hecho diferentes 
consejeros con base a la formación que tenemos tanto laboral como en el impulso por los 
proyectos de formación deportiva en la localidad. Entonces realmente, qué es lo que se viene 
trabajando desde hace ya vario tiempo, Es sumarle a ciertos eventos culturales que pueden ser 
de exposiciones, sí, tanto de artesanos como de artistas locales en ciertos espacios donde son 
emblema deportivo y que se pueden hacer también procesos deportivos conjuntos, entonces 
con base a eso, porque los chicos muy amablemente en el trabajo que hicieron en equipo, 
consideraron de que podíamos manejar esa dinámica en una de las de las líneas de 
presupuestos participativos y con base a eso es que se sacó esta propuesta. Así mismo  
tengamos en cuenta y así no empezar a proyectar la haya, promoverla entre la comunidad para 
que sea un hecho y así mismo, se le ve pues el capital que se necesita para darle ese valor 
agregado, que es la realidad. Entonces, desafortunadamente, en esa línea deportiva no entró 
bajo el presupuesto local, entonces se quiso manejar bajo la línea de un trabajo conjunto con 
culturas que siempre un presupuesto, y entonces esa es la dinámica señora Aura. 

Ely David Murillo., referente de deporte Alcaldía., se llama procesos de formación y dotación de 
insumos para el arte, la cultura y el deporte. El número de la propuesta es 24335 como les 
digo, fue en colaboración con Elizabeth Esguerra Y quedó a nombre de todo el DRAFE. Quedó 
como la Instancia que va a ser veeduría a todo el proceso de la propuesta en caso de que el 
sector la aprueben, sea por parte de estos, lo hacen dos revisiones, una de viabilidad por parte 
de la alcaldía para que esta propuesta,  pues cumpla con estas son como propuestas que 
habíamos hecho diferentes consejeros con base a la formación que tenemos tanto laboral 
como en el impulso por los proyectos de formación deportiva en la localidad. 

5. Organización del evento recreo deportivo DRAFE, propuestas por parte de 

los consejeros (enmarcado en el plan de acción.) 

Johana Rivera., Secretaria técnica ., Invita a los consejeros a dar cumplimiento total del plan de 
acción dado que se encuentran pendientes actividades por realizar entre ellas el evento 
recreodeportivo DRAFE y pregunta a los consejeros que se tiene pensado para esta actividad , 
a lo cual la consejera Elizabeth Esguerra manifiesta que hablara con el consejero Luis Alberto 
para presentar una propuesta ante el consejo  y se plantea realizar una mesa de trabajo para 
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esta actividad donde los consejeros se encuentran de acuerdo y se propone realizar para el día 
15 de noviembre lo cual es aprobado por el consejo. 

Por otra parte desde la secretaria técnica se informa que se convocó a los consejeros  para la 
jornada de limpieza del parque Egipto y no hubo asistencia por parte de los consejeros, 
entonces, pues nuevamente hacerles el llamado, por favor participemos de todas estas 
actividades, están en el plan de acción consejeros, estuvimos por parte de instituciones en la 
parte de atrás de la casa comunitaria de Egipto y en el parque  haciendo también el tema de 
limpieza y acompañamiento, socialización y concientización de limpieza del espacio a la 
comunidad, pero si hay ahí estuvimos en dos escenarios, en el parque y en la parte de atrás de 
la casa comunitaria. 

Estoy tratando articular con alguna entidad que vaya a ser recuperación de espacio público y 
podamos como DRAFE realizar la jornada de embellecimiento de parques y les convocare con 
tiempo también para que puedan participar de estas acciones que se hacen realmente muy 
pocas veces quedamos en el plan de acción de hacerlo de forma bimensual.  

4. varios 

Consejero Luis Alberto socializa sobre actividad que está enmarcada en el plan de acción 
Distrital donde se realizara para todos los consejeros indica que envió un link para que los 
consejeros lo diligencien y propongan día para la actividad y así puedan participar de la última 
jornada de integración que se realizara en el año para todos los consejos locales del DRAFE. 

Johana Rivera., Secretaria Técnica DRAFE., informa a los consejeros que solo reclamaron la 
dotación de chaquetas 3 consejeros por lo cual desde el Instituto se entrego esta dotación a las 
secretarias técnicas para hacer entrega de las mismas para lo cual propone a los consejeros 
reuniesen el día marte a las 10:30 am en la Alcaldía local para hacerles entrega, a lo cual los 
consejeros indican estar de acuerdo. 

 

#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

1. Mesa de trabajo para 
acciones del plan de 
acción –evento 
DRAFE- 

Elizabeth Esguerra –
Luis Alberto 

Consejeros 15 noviembre 

2. Entrega dotación 
consejeros 

Johana Rivera Osorio IDRD 13 de 
septiembre 
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# CONCLUSIONES: 

 
Siendo las 11:44 am del 08 de Septiembre de 2022, se da por terminada la tercera Sesión 
Ordinaria del DRAFE de La Candelaria. 

 
 

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión ORDINARIA, de acuerdo a cronograma: 

 
 JUEVES 20 DE OCTUBRE 2022 
 HORA:   10 : 00 AM 

 
Siendo las 11:44 AM se da por finalizada la reunión. 

 
En constancia se firman. 

 

 
 

ELIZABETH ESGUERRA  

PRESIDENTE DRAFE LOCALIDAD 

CANDELARIA 2021-2022 

 

  

 

 
 

JOHANA VIETNAMILA RIVERA OSORIO 

SECRETARIA TECNICA DRAFE –IDRD- 

 


